

# 第11回次世代委員學習交流会開催

## 愛知地本からは4名参加



2月23日(木)～24日(金)にかけて全国一般愛知委員会による學習交流会が豊橋で開催されました。全国一般愛知からは、さとう労組、さぬき支部からそれぞれ2名の計4人が参加しました。

(記　さぬき支部　市川)

自己紹介、委員長のあいさつに始まり、(第1ラウンド)に、各班に分かれ残業や有休について労働法制の学習や議論を行い、要求書を作成しました。その後、実戦ながらの模擬団交を行いました。(第2ラウンド)では同一労働・同一賃金をテーマに団交を行い、1日目は終了し、夕食交流会が開かれました。

2日目は(第3ラウンド)人手不足・低賃金をテーマに外国人労働者にも焦点をあてた議論を行い、要求書を作成し、模擬団交を行いました。その後、記念撮影、団結ガンバローを行いました。とても密度の濃い内容でした。

実戦的な力が身についた学習交流会でした。



名古屋北法律事務所は全国一般の組合員も関係団体をはじめ、愛労連議長も出席。地域の法律事務所では、労連議長も出席。地域に根ざした法律事務所で、労連議長も出席。地域に根ざした法律事務所で、労連議長も出席。

新入弁護士を迎えるということ

立ち紹介と、楽しい一時を過ごしました。  
(記　氏家)



全労連  
全国一般労働組合  
愛知地方本部

発行  
2019年  
03月26日(火)  
NO: 15号  
発行責任者

全労連・全国一般労働組合愛知地方本部執行委員長：煤本

新人弁護士披露会へ  
名古屋北法律事務所



**2月17日**に2019年度アクリル支部臨時大会が開催されました。開会の挨拶、議長、書記の選出に始まり、林委員長からの挨拶がありました。学習会では愛知学習協会長の吉田さんが講師として来られ、約1時間にわたり学習会が開かれました。その後、議事に入り春闘・夏闘要求として具体的な要求案について話し合われました。最後に団結ガンバローで締めくくり大會は無事に終了しました。  
(記 山田)

# 強すぎたぞ！全国一般！

全国一般からは2チーム（1チーム4人）が参加していきました。結果は、個人では地本委員長の榎本氏がなんと1位、团体では全国一般

恒例のハゼ釣り大會が昨年は台風接近のため中止になつたので代わりの企画で催されたものです。全体で56名の参加者とのことで、盛大な大会でした。試合は、樽松愛労連議長の始球式でスタートしました。



# ロゴ募集！

地本のホームページをリニューアルすることになりました。7月末までに作っていく予定です。つきましては、「全国一般労働組合」のロゴを募集します。ふるってデザインをお寄せ下さい。また、併せてホームページのイメージであるベースカラーを何色にしたらいいのかもご意見を頂ければ幸いです。第2回HPIリニューアル検討会は4月18日ですので、それまでにお寄せください。リニューアルでは、昨今の流れに沿ってスマホ対応のHPも考えています。

なお愛労連の場合、ロゴは“Ai”であり、ベースカラーは“緑色”になっています。

<記 HPIリニューアル検討会>

愛知地本執行委員  
山田正吾

「全国一般愛知」機関紙は今回で15号目となります。今回原稿、写真を提供してくださった皆様、ご協力ありがとうございました。

編集後記

5月1日（水）  
第90回愛知中央メーデー

4月10日（水）  
愛労連幹事会  
4月17日（水）  
栄総行動

今後の予定

団体戦順位表	
優賞	1423.
アクリルスターズ チーム	
第2位	1204.
全国一般ベスト チーム	
第3位	1202.
JMITU えーぐ チーム	
子供賞	
上嶋 龍之介 君 JMITU	

優勝者が右腕に装着していた器具。まるでロボコップの様です。  
写真は個人  
（記 氏家）